



Thomas Bothe - Leiter Service Standorte Deutschland  
Brigitte Hallmann-Friers - Leiterin Zentrale Verwaltung  
Service Standorte Deutschland  
Straße: Vincenz-Wiederholt-Straße 10  
Ort: 59439 Holzwickede  
Fon: +49 2301 91229-90  
Fax: +49 2301 91229-99  
E-Mail: thomas.bothe@zf.com  
brigitte.hallmann-friers@zf.com  
Internet: www.zf.com

# ZF Friedrichshafen AG, ZF Services Deutschland



Die ZF Friedrichshafen AG, ZF Services Deutschland ist eine Spezialwerkstatt für die Instandsetzung, Reparatur und Wartung von Antriebs- und Fahrwerkssystemen. Im ZF Konzern ist sie eingebunden in die globale Außenorganisation der ZF Friedrichshafen AG. Zum wesentlichen Unternehmenserfolg der ZF Friedrichshafen AG, ZF Services Deutschland zählt Kundennähe ebenso wie Servicequalität. Mit 10 Niederlassungen und ca. 220 Mitarbeitern ist sie für den deutschen Markt verantwortlich. Seit über 70 Jahren ist die Niederlassung Dortmund in der Region ansässig.

ZF Technik bietet Leistungen und Qualität in Produkten und Services.

Zu den Kunden der ZF Friedrichshafen AG, ZF Services Deutschland zählen die OE- und deren OES-Organisation, Endkunden wie der ÖPNV Schiene, Straße und Schiffsbetreiber, Aufzugsbetriebe, Betreiber von Windkraftanlagen und Windkraft Servicebetriebe, aber auch der private Endverbraucher.

Um Ihre Leistungsfähigkeit zu sichern, entwickeln wir für Sie flexible Servicekonzepte, die exakt auf Ihre individuellen Anforderungen zugeschnitten sind.

ZF Friedrichshafen AG, ZF Services Deutschland is a specialised workshop for the servicing, repair and maintenance of driveline and chassis systems. In the ZF Group the company is integrated in the global outside organisation of ZF Friedrichshafen AG. Customer proximity and the quality of service contribute significantly to the success of ZF Friedrichshafen AG, ZF Services Deutschland. It is responsible for the German market with 10 branches and a staff of ca. 220. The Dortmund branch has been based in the region now for over 70 years.

ZF Technik provides performance and quality in products and services.

The customers of ZF Friedrichshafen AG, ZF Services Deutschland include the organisation development and the organisation development strategy, end customers such as the public transport sector, road rail and marine, cranes and hoists, operators of wind power plants and wind energy repair shops, but also the private end consumer.

We develop flexible service concepts for you, which are tailor-made to match your individual requirements, to secure your efficiency.

